



[pulsa para imprimir](#)

Portada > Castellón

08/10/2010 | ..PROGRAMAS..

Enfermería reclama dar las clases de sexualidad

..

08/10/2010 REDACCIÓN

El Consejo de Enfermería de la Comunitat y el Colegio de Enfermería de Castellón rechaza que se prescinda de estos profesionales para impartir las clases de educación sexual en el marco del Programa de Intervención en Educación Escolar. Critican que tras formar a varios centenares de enfermeras y matronas para impartir estos cursos finalmente el Consell opte por psicopedagogos para poder darlos. H



www.elperiodicomediterraneo.com